



## 校長室だより 2月号

### 今月の生活目標

助け合って  
なかよくしよう

2月は如月(きさらぎ)といいます。「衣更着」と書いて、寒さのために衣服を重ねて着る様子を表しているとも言われています。実際に寒さの厳しい日も多く、中庭の池も凍る日もありました。学級休業の措置を取らなければならぬ学級もあり、下校時のお迎えにご協力いただきありがとうございました。寒さに負けない体づくりのためにも、適度な運動を心がけることが大切だと感じています。

4日・5日には、**なかよし集会**を行いました。この集会は、「がんばっている友だちを応援すること」を一番のねらいとして、長年取り組まれてきた行事です。太鼓クラブ「絆」やセッパラムの発表も、昔から続いています。近年では、各学年・学級が目標のふりかえりを発表する場にもなっています。児童が舞台で発表する貴重な機会として、今後も大切に続けていきたい行事です。

16日には、「**見守り隊お礼の会**」を行いました。近所の友だち同士のつながりを深めるため、町会ごとに集まり、「近所に住む人たちと助け合うことの大切さも伝えました。コロナ禍で実施できていなかったお礼の会を開できたことを、学校としても大変うれしく思っています。

今後とも、児童の見守りや温かいお声かけをよろしくお願ひいたします。

6日は教員研修のため、給食喫食後に下校とさせていただきました。この日は大阪市総合研究発表会が行われ、各教科・領域の研究部が研究の成果を発表しました。本校の教員も、それぞれ発表を聞きに行ったり、部会の代表として発表したりしました。私たち学校教育に携わる者は、日々研鑽に努め、よりよい教育活動が行えるよう取り組んでいます。令和8年11月には、本校が会場校となり、体育部の研究成果を近畿全体に広める機会が予定されています。児童の学力・体力の向上に向け、引き続き取り組んでまいります。詳細につきましては、改めてお知らせします。

今後も20日の学習参観・懇談会、26日のクラブ発表・見学会、27日の卒業を祝う会と、行事が続きます。6年生は3月の卒業式を見据え、毎日を大切にしながら、今年度のまとめにしっかりと取り組んでほしいです。今月も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 山内 太一

## 学習参観＆懇談会

よろしくお願ひします！

20日(金)は今年度最後の学習参観日です。子どもたちのがんばっている姿、成長した姿をご覧ください。ぜひとも教室内に入りいただきご参観ください！子どもたちにとって、保護者に見てもらってる！ということは嬉しいことです♪(ろうかの窓を外すようにしますが、教室によって外せないところもあります。)

また、参観後の学級懇談会に残っていた大切なことは、先生にとっても、嬉しいことです♪保護者様同士の交流の機会として、ぜひご参加ください。

学年	教科・内容	
1年	生活	教室 「学習発表会」
2年	生活	教室 「名前の由来」
3年	総合	教室 「アサーショントレーニング」
4年	国語	教室 「調べたことを報告しよう」
5年	学級活動	教室 「残りの日々の目標を立てよう」
6年	音楽	講堂 「6年生音楽会」

## 見守り隊お礼の会



あいさつは元気の源！

## 音楽朝会



歌声響け♪